

Momento de reflexión: El aborto

Por María del Mar Martínez Ruíz



Continua-
mente
llega informa-
ción diversa.
Bandos con-
trarios que

cada uno defiende su posición... la conciencia colectiva del bien o del mal, la conciencia del sistema familiar del bien o del mal, del amor, de los pactos... La vida es la unión de todo, incluso de la unión de los bandos, los bandos necesitan unirse, para que el alma-humana encuentre la paz, la unión con el Todo.

Primero agresor = provoca aborto... después se compensa el Karma. Segundo el agresor = a víctima = a embrión abortado.

La falta de conocimiento sobre la ley del alma hace que no seamos responsables de nuestros hechos. Esta cadena de dolor y muerte sólo se puede parar mirando con respeto, con dignidad, con amor al dolor y lo más importante, haciéndonos responsables. Y solamente te puedes hacer responsable cuando experimentas el dolor provocado en tu piel, en tu cuerpo y lo miras cara a cara con respeto.

También podemos experimentar el dolor ajeno en nuestra propia piel, en nuestro cuerpo, no es futuro, es presente, es aquí y ahora.

La película Avatar es una realidad en el presente, no necesitamos unir ninguna trenza para sentir al otro ser. Tenemos todas las herramientas para poder parar de forma definitiva lo que está ocurriendo.

Se aprueba una ley para que los individuos-alma hembras con 16 años puedan abortar libremente sin pedir consentimiento a sus progenitores y esto provoca una reacción en cadena de "no entendimiento".

Y yo me pregunto, ¿16 ó 18 años va a cambiar el hecho de dar valor a la vida de un individuo- alma?

En cambio no produce ninguna alarma social-colectiva que un individuo- alma macho o hembra trabaje con 16 años. En este caso la conciencia colectiva sí que



Los abortos provocan depresiones en el sistema familiar, pérdida de memoria como el Alzheimer, suicidios... y esto va a seguir ocurriendo hasta que los no vistos sean reconocidos por el sistema familiar.

asume esta responsabilidad como "el bien" de este individuo-alma.

Cuanto amor contenido en un envase de desapego, de falta de responsabilidad, de un no buen uso de la sexualidad. Envase porque cuando se usa se tira como si fuese un reciclado. Se está tirando la vida y la vida cuenta desde el primer segundo de existencia.

Hay muchos motivos por lo que un individuo-alma toma la decisión de abortar, en cada sistema familiar hay un factor determinante y siempre es un

acto de amor. Amor pactado, de una lección que hay que aprender.

Los abortos provocan depresiones en el sistema familiar. Pérdida de memoria como el Alzheimer, suicidios... y esto va a seguir ocurriendo hasta que los no vistos, los olvidados, sean vistos y reconocidos por el sistema familiar.

Y ocurrirá por generaciones. Podemos parar la cadena del aborto mediante las constelaciones sistémicas familiares.

Todo es energía y la energía

está viva, el alma está conectada a esa energía. Los animales, las plantas, los minerales, todo es energía y como he dicho, esa energía se puede experimentar en el presente, no es ciencia ficción.

Podemos seguir en el papel de víctimas, no hacer nada, no querer entender y seguir mirando para otro lado o bien podemos empezar a descubrir.

Cada individuo-alma llega al entendimiento cuando está preparado. Se quita la digni-

dad al ser humano-alma cuando se impone... y esto provoca el efecto contrario.

El dolor lo sentimos todos, sentimos el dolor individual y el colectivo, pero hay que aceptar con respeto a los que están a favor y a los que están en contra del aborto. Cada uno tenemos un papel, una misión en la vida y debe de ser respetado. No conozco a ningún alma que lo que hace no lo haga por amor. Todo se hace por amor. Y cuanto antes aprendas la lección antes cambiará tu destino.